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LE  m i n is t re  g ab onai s 
du  C om m e rc e ,  Yv e s 
Fernand Manfoumbi, par 

ailleurs président du Conseil 
des ministres de la Zlecaf, a 
participé le 18 juin dernier au 
Ghana, à l'assemblée générale 
célébrant les 30 ans d'existence 
d'Afreximbank. L'institution 
panafricaine de financement 
du commerce, partenaire de 
la Zlecaf, et qui a participé à 
sa mise en œuvre. Le ministre 
Yves  Fernand Manfoumbi 
n'a pas manqué de souligner 
combien les gouvernements 
africains et les secteurs privés 
attendent beaucoup de cette 
banque, acteur majeur d'une 
véritable croissance globale du 
continent. Ces attentes sont de 
divers secteurs, notamment 
celui de l'agroalimentaire qui 
permettrait au secteur privé 
d’accompagner la production 
agricole. Mais également le 
secteur pharmaceutique avec 
la production de médicaments 
p o u r  l e s  A f r i c a i n s ,  o u 
e n c o r e  l e s  Tr a n s p o r t s 
pour la libre circulation et 
l'approvisionnement.
" La récente crise sanitaire 
d e  l a  C ov i d - 1 9  a  prou v é 
l’importance du numérique et 
Afreximbank comme d’autres 

structures bancaires devraient 
encourager l’accompagnement 
de nombreuses start-up  " , 
a souligné le ministre. Yves 
Fernand Manfoumbi sollicite 
donc davantage des structures 
financières un accompagnement 
pour matérialiser tous ces projets 
des pays membres de la Zlecaf.

Assemblée générale 
d'Afreximbank : le 
Gabon plaide pour plus 
de soutien à la Zlecaf

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

Le ministre du Commerce, Yves Fernand Manfoumbi, lors de 
son allocution à Accra.
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LES exploitants forestiers 
exerçant sur le territoire 
nat ional  ont  part ici-

pé, mardi dernier, au siège de 
l'Agence gabonaise d'études et 
d'observations spatiales (Ageos), 
à une rencontre axée sur le pro-
cessus de suivi des activités fo-
restières au Gabon. Celle-ci était 
animée par le directeur général 
adjoint de l'agence, Aboubakar 
Mambimba Ndjoungui.
Il était notamment question 
de présenter à ces opérateurs 
économiques, les différents 
aspects du fonctionnement de 

l'agence et leurs avantages à 
collaborer avec cette dernière. 
Entre autres objectifs visés : 
présenter les activités du service 
forêt et des modalités de suivi des 
activités d'exploitation forestière ; 
initier les échanges avec les 
opérateurs pour identifier leurs 
besoins et attentes, et emmener 
les forestiers à contribuer 
au  pro c e ssus  d e  su iv i  d e 
l'exploitation forestière.
L'initiative a été bien accueillie 
chez les exploitants forestiers. 
D'autant  plus  qu ' i l  arr ive 
que des intrus s'introduisent 
dans une zone d'exploitation 
forestière pour y commettre des 
dommages. "C'est une bonne 
occasion de connaître  les 

services de l'Ageos. On ne savait 
pas où on pouvait télécharger 
les cartes satellites. Pour nous, 
c'est une très bonne occasion. 
Dans l 'avenir,  les  sociétés 
forestières devraient collaborer 
avec l'agence…", a confié Pierre 
Luo, représentant de l'entreprise 
Ufiag.
L’Agence gabonaise d'études 
et d'observations spatiales est 
chargée de mettre en œuvre 
la politique du gouvernement 
en matière d'observation de la 
terre et de la surveillance des 
ressources naturelles. Elle est 
notamment en charge du suivi 
des activités susceptibles de 
porter atteinte à l'intégrité des 
forêts.

L’importance de l’Ageos 
expliquée aux forestiers

GM.NTOUTOUME-NDONG
Ntoum/Gabon

Les participants et les responsables de l’Ageos au sortir de leur rencontre.
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